



12 de abril de 2021

CARTA CIRCULAR

A LA COMUNIDAD UNIVERSITARIA

Dr. Luis A. Ferrao
Rector

DECESO DEL SEÑOR RAMÓN ARROYO CARRIÓN, EX DOCENTE DE LA FACULTAD DE HUMANIDADES Y EX SECRETARIO DEL SENADO ACADÉMICO

Es con sumo pesar que hago del conocimiento de los miembros de nuestro recinto del fallecimiento del señor Ramón Arroyo Carrión, quien fue profesor en nuestra Facultad de Humanidades y secretario del Senado Académico.

El señor Arroyo Carrión comenzó su carrera profesional en nuestra campus como bibliotecario auxiliar en la Biblioteca de Música mientras cursaba estudios en la Escuela de Bibliotecología. Luego de obtener su maestría en 1975, obtuvo su plaza de docente y dirigió por varios años la Biblioteca de Música, tarea que desempeñó también en la Biblioteca Regional del Caribe.

Asimismo, dirigió el Departamento de Actividades Culturales de la Facultad de Humanidades y fue representante ante la Junta Administrativa. Durante muchos años fue el encargado de redactar las notas en los programas de las temporadas de la Orquesta Sinfónica de Puerto Rico y del Festival Casals.

A nombre de todos los miembros de nuestra vasta comunidad universitaria -y en el mío propio- las más sinceras condolencias a sus familiares, amistades y colegas, con nuestros sinceros deseos de consuelo y resignación.